
 

A reunião deu início às 09 horas e 29 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1)Informações gerais. 

1.1)O professor André iniciou versando sobre a mudança da composição do CONSU, 

que no caso será na mudança na participação dos técnicos administrativos e discentes 

na proporção de 15% cada, e que a representação dos colegiados será feita através 

dos departamentos, e que esta proposta será votada amanhã, o professor Alaan teceu 

comentários sobre as mudanças, entre elas a saída do pro reitor de planejamento e da 

gestão de pessoas, que iram ter apenas direito a voz e não mais a voto, por fim julgou 

justa as devidas alterações e convidou os representantes do colegiado a participarem 

na votação que ocorrerá amanhã. 

 

1.2) Semana do calouro: no dia 3 de março (terça-feira) devera ocorrer a apresentação 

do curso, o professor Alaan sugeriu que fosse apresentado o PPC do curso de 

Elétrica, o professor Henrique lembrou que os avaliadores do MEC aprovaram a ideia 

de nivelamento entre os alunos principalmente em matérias de calculo. O professor 

André sugeriu que fosse feito um folder como uma espécie de manual do calouro, o 

professor Alaan lembrou que o site já contem muitas informações, e deste modo ficou 

aprovado a ideia do folder, o professor André versou sobre a ideia de distribuir canetas 

com a logo do curso. E seguiu versando que cada docente se apresentasse 

juntamente com os projetos de pesquisa de cada um, o docente Reinaldo sugeriu que 

fosse junto com a apresentação do PPC.  

O professor André versou que a PROEAC abrirá um edital em março de 2015 no valor 

de aproximadamente 1000 reais para atividades de extensão. 

 

1.3) Prédio de Engenharia Elétrica: o professor André versou que os layouts de 

laboratórios, projeto elétrico e projeto lógico, deveram ser revisados, deste modo o 

professor André pediu que as comissões já formadas realizem este trabalho. 

 

1.4) O edital de compras abrirá em abril, e o professor Rafael Pontes se prontificou a 

auxiliar do âmbito administrativo a compra dos materiais de laboratórios. E indicou que 

as comissões de formadas em julho devem ser reativas, e que esta lista de material 

deve ser enviado até o fim de fevereiro. 

 

1.5) O professor André questionou o colegiado sobre a sua substuição na 

coordenação do curso em seu período de férias e do vice, foi indicado o Técnico 

Marcio Clei, e o colegiado aprovou com unanimidade. 
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1.6) Institucionalização de projeto de pesquisa proposto pelo docente Felipe Monteiro 

intitulado “Desenvolvimento e Simulação de Modelos Estáticos e Dinâmicos de 

Parques Eólicos” sendo apresentado e aprovado pelo colegiado por unanimidade. 

 

2) O que ocorrer. 

O docente Alaan apresentou ao coordenador do curso sugestões de disciplinas ao 

NDE sendo marcada uma reunião de NDE para o dia 21/01/2015. 

O professor André indicou que o docente Geraldo que ministraria Introdução a 

Engenharia Elétrica foi deslocado ao Colegiado de Ciência da Computação, deste 

modo a disciplina viçou vaga e os docentes decidiram que será indicado o docente 

que tiver menos carga horária. 

O docente André avisou aos docentes que as ementas devem ser revisadas nas 

próximas reuniões de NDE com o motivador que a universidade esta cada vez mais 

buscando utilizar a mobilidade acadêmica e esta revisão deve ser de modo a não 

prejudicar os futuros creditos de disciplinas, o docente Alaan versou que sobre os 

impactos da mudança na matriz curricular do curso. 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 10 horas e 46 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


